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例会報告 第２６６１回 令和元年７月４日（木曜日） 天気：晴 

■例会司会：吉尾ＳＡＡ 

■開会点鐘：小栗会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■お客様 ： 

       

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

■会長報告  小栗会長                          

新年度がスタートしました。天気も雨が続いていましたが、私の心を表すよう

に晴れ晴れしています。 

今日は平成生まれの吉尾君、河村君、桃ちゃんが出席してくれています。 

後ほど方針報告で色々と発表させて頂きます。 

会長報告としては、2日にありました社会を明るくする運動宿毛地区の大会に二

人出席してくれました。 

 

■幹事報告  保田幹事                           

■直前ガバナー事務所より： 

・ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

■国際奉仕委員会委員長より： 

・Ｃａｎｐ Ｍｅｒｒｙ Ｈｅａｒｔ への寄付のお願い 

■ガバナーエレクト事務所より： 

・地区大会記録誌の送付 

■四万十ロータリークラブより： 

・３ＲＣ会長・幹事会のご案内 

 

欠席届 7 名 

 

■7 月誕生日・結婚記念日                        

誕生日   小八木会員 

      山本会員(欠席)、稲田会員(欠席) 

結婚記念日 山本会員(欠席) 

 

■記念品贈呈                             

直前会長・幹事に記念品贈呈 

 

 

 

 

■プログラム  竹葉会員                          

小栗会長  本年度クラブ運営方針の発表 

改めて会長になりました小栗です。竹田さんお疲れ様でした。去年もこの時期

災害がありましたが、幸いなことに今年は何とか無事初例会を迎えることが出

来ました。 

 クラブ計画書を参照しながら進めます。 

ｐ1、2019-2020年度会長はマーク・ダニエル・マローニーさんです。『ロータ

リーは世界をつなぐ』が今期のテーマです。  

ｐ2は大島ガバナーです。 

ｐ4からが宿毛ＲＣです。クラブのテーマ『和気あいあい』とつけさせて頂き

ました。みんなで集まって楽しくやりましょうという意味合いです。今まで以

上にざっくばらんに親しみを持ちながら進んで行きたいと思います。 

 

■会長        小栗 学           ■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30 
■幹事        保田 孝司          ■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル 
■ＳＡＡ       吉尾 航           ■事務所 
■クラブ奉仕委員長  高瀨 一也                〒788-0003 高知県宿毛市幸町 6-43 
■職業奉仕委員長   東  豊喜                 TEL 0880-63-3416 FAX 0880-63-3417 
■社会奉仕委員長   西田 教世                 URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/ 
■国際奉仕委員長   岡﨑 利久           E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp 
■青少年奉仕委員長  竹葉 良仁 



《平成から令和に、そして宿毛ロータリークラブ創立55周年と言う記念するこ

の年に会長に就かせていただき、不肖、微力ながら会員皆様方の指導、ご協力

をいただきながらなんとか勤めてまいりたく思いますのでよろしくお願い申し

上げます。 

 今年度、2019－2020年度国際ロータリー会長、マーク・ダニエル・マロー二

―氏は 「ロータリーは世界をつなぐ」をテーマに揚げています。 

 そして、ロータリー礎は「つながり」です。と言っています。 ロータリー

クラブ創立当初かより親睦と職業奉仕を根本、主幹しているようです。  

 今年度、会員増強はもとより、会員一人一人とつながりを持って「和気あい

あい」よりいっそう親睦を深めていきたいと思っています、 そうする事によ

って会員増強に繋がって行ってくれると思います。 それと、おなじみの平易

であるが、逹成しがたい「四つのテスト」の理想に少しでも近づけるようにし

たいと考えております。 ただ一人の力ではできません、ロータリー歴も浅く

未熟な私です、 皆様にはご迷惑お掛けするとは思いますが、精一杯努めてま

いりますので、ご指導、ご協力お願いします。》 

 

55周年の記念事業についても進めなければならないと思っています。先日の理

事会で幹事と私の方向性を示し理解を頂いております。ただお客さんを呼んで

宴会をするというものではなく、何らかの形で記念事業を行おうと思っていま

す。記念事業は運営委員を選出して進めたいと思っています。 

前会長が決めていたように、ロータリーのジャンバーはできる限り着て頂きた

いと思います。 

大島桜公園の運営も竹田委員長と話し合いながら管理を進めていきたいと思っ

ています。 

配席ですが私と幹事、SAA、田渕組織委員長の意見を聞きながら設営をしてい

きたいと思っています。 

会員増強についてですが、女性会員や若手の会員を増やすことが大事だと思っ

ています。ざっくばらんというのはおかしな話だが、抑揚をつけて運営をして     

行きたいと思っています。出席から来る会員増強を目指していきたいです。何

人かの候補者も頂いているので、順次進めて行きたいと思います。20代、30代

の方々も入会して頂きたいと思っています。最終的なものはやはり四つのテス

トですが、実現は難しいですが、意味が深いと思っています。 

再来週ガバナー補佐訪問となっております。その次の週もガバナー訪問となっ

ております。一言で言えばざっくばらんに和気あいあいで行きたいと思いま

す。 

 

保田幹事 

私が言いたいことはないのですが、会長が是非と言うことなので一言言わせて

頂きたいと存じます。天気も良くなり小栗丸がゆっくりと出航したということ

です。何とか皆様の協力の下、舵取りを行って行きたいと思いますので、ご指

導よろしくお願いいたします。 

 

■ニコニコ                                                           

小栗会長                         10,000円 

 新年度スタートしました。よろしくおねがいします。 

竹葉会員                          3,000円 

 前会長幹事お疲れ様でした。本年度の小栗会長の船出を心よりお祝い申

し上げます。 

 

■出席報告                                   

６２．９６％ 

 


